



# いちゅう 一中だより



ホームページ (URL) <http://www.city.tondabayashi.osaka.jp/dail/index.htm> または とんだばやしほむむべえじりんくしゅうほおたるとんだばやし 富田林市のホームページ→リンク集→ポータル富田林から  
Eメール [t-dailcyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp](mailto:t-dailcyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp)

2023. 5. 31  
とんだばやししりぞだいいちゅうちゅうがっこう  
富田林市立第一中学校

## な か ま しゅくはくがくしゅう しゅうがくりょこう 仲間とつながる宿泊学習・修学旅行

ねんせい がつ にち にち にち げつ ひわこ  
1年生：5月21日(日)・22日(月) 琵琶湖

いちにちめ かぬう かやっく しゅくしや ゆうしょくこくらす すたんつ ひろう たの じかん す  
1日目はカヌー・カヤックをしました。宿舎では夕食後クラスごとにスタンツを披露し、楽しい時間を過ごしました。  
ふつかめ すほ おつたいかい おこな しゅくはくがくしゅう じぶん やくわり じかん まち こうどう できた おも  
2日目にはスポーツ大会を行いました。宿泊学習では自分の役割をしっかりとこなし、時間を守って行動できたと思います。



どの学年においてもクラスミーティングを行っています。クラスミーティングは自分のことを知ってもらう機会でもありますが、クラスの仲間について考える時間でもあります。一中ですと大切にしてきた取り組みです。この経験をもとに、これからの学校生活でも積極的に活動を行い、仲間のことを考え、仲間の気持ちにこたえられる集団になっていって欲しいと思います。

3年生は6月3日(土)4日(日)5日(月)で修学旅行に行き、平和学習を実施します。その中で平和とは何かを考える機会になればと思います。

### 自主活動サークル

『国際交流サークル とものかい』

5月9日(火)に1年生が国紹介をしてくれました。

ベトナムについて国旗や食べ物などいろいろなことを

紹介してくれました。これからも、いろいろな国のことを

知っていければいいなと思います。

クラブに入っても参加できるので、海外に興味のある

人はぜひフレンドルームに遊びに来てください。



6月はチャング(韓国の伝統的な打楽器)の練習や国紹介をしたいと思います。

### カウンセリング期間

5月初旬～6月下旬までをカウンセリング月間としています。生徒一人ひとりと担任が時間をとって

話をします。新しい学年がスタートして2ヶ月・・・。中間テストも終わり、学習への不安など

もあるのではないのでしょうか。皆さんの想いを伝えてください。

また、悩みだけでなく頑張っていることなども話してくれるとうれしいです。

